

zu TOP

Mainz, 04.09.2018

Anfrage 1524/2018 zur Sitzung am 12.09.2018

Sachstand Revitalisierung Immobilien Münsterplatz (CDU)

Der Umbau der Bahnhofstraße ist seit Oktober letzten Jahres abgeschlossen. Weiterhin nichts hat sich dagegen hinsichtlich der von der Verwaltung seit langem in Aussicht gestellten Revitalisierung von Immobilien in der Bahnhofstraße zwischen Großer und Mittlerer Bleiche getan. Die dortige Kariesbebauung hat nach wie vor Bestand und bleibt in diesem Bereich ein Ärgernis. Dabei hatte die Verwaltung in ihrer Antwort auf eine Anfrage der CDU vom 27. Juni 2017 geschrieben, dass die Stadt dort eine bebauungsplankonforme Neubebauung des Grundstückes zusammen mit dem Grundstückseigentümer des unmittelbar benachbarten Grundstückes beabsichtige. Möglichst noch im Jahr 2017 sollten weitere Schritte eingeleitet werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Revitalisierung der Immobilie an der Bahnhofstraße zwischen den Straßen Große Bleiche und Mittlere Bleiche?
2. Was hat die Verwaltung seit Sommer 2017 in dieser Frage konkret unternommen?
3. Wie lautet der Inhalt der Vereinbarungen und Gespräche zu dieser Thematik?
4. Wie sehen die nächsten Schritte aus und wann ist mit einem tatsächlichen Vorankommen in dieser Frage zu rechnen?
5. Wie ist der Zeitplan für die Realisierung?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender